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 令和 6 年和泉市教育委員会第 4 回定例会 

 

日 時：令和 6 年 4 月 18 日(木) 午後 3 時 00 分から 

場 所：和泉市役所 3 階 3A・3B 会議室 

 

 

出席者   教育委員会 

教育長        大槻 亮志 

教育長職務代理者   深堀 知子 

委員         酉家 章弘 

委員         久米 ひろみ 

委員         中西 正人 

委員         小谷 美樹 

 

事 務 局 

    参与                     並木 敏昭 

          教育次長兼生涯学習部長            辻 公伸 

          (教育・こども部) 

          教育・こども部長               東 直樹 

          教育指導監                  上田 茂幸 

          教育・こども部次長兼教育総務課長       鍛治 公哉 

学校園管理室長                佐々木 敦 

学校教育室長                 阪下 誠 

こども未来室長                西角 雅士 

学校教育室教育センター所長          隅埜 哲弥 

教育総務課課長補佐              大西 薫 

教育総務課企画係長              吉田 昌史 

教育総務課総務係               西川 世理奈 

(生涯学習部) 

生涯学習部次長兼文化遺産活用課長       森下 徹 

生涯学習推進室長               前田 志織 

生涯学習推進室スポーツ振興担当課長      冨岡 大作 

 

 

 

 

 

 

 



2 

 

 

1. 開 会 

 

2. 会議録署名委員の指名について 

 

3．教育長の報告 

 

4. 審議事項 

なし 

 

5. 報告事項 

(1)令和 6 年度「いずみ希望塾」申込状況及び受講者数等について 

(2)万博国際交流プログラムの登録について 

(3)歴史公文書の決定に係る基準の制定について 

 

6. 情報提供 

(1)令和 6 年和泉市議会第 1 回定例会における議決審議の結果等について 

 

7. その他 

 

8. 閉会 
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大槻教育長 

 

 

 

 

 

 

 

辻教育次長 

 

大槻教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

隅埜所長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定刻となりましたので、令和 6 年和泉市教育委員会第 4回定例会を開会しま

す。 

 教育長に就任し、初めての教育委員会会議となります。 

教育委員の皆様から様々な視点でご意見を頂戴し、教育環境の充実・発展を

めざしていきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いします。 

開会にあたり、まずは 4 月 1 日付けで異動のあった課長級以上の職員につい

て、事務局（辻教育次長）から報告願います。 

 

【事務局職員紹介】 

 

それでは改めまして、議事を進めてまいります。 

第 3 回定例会の会議録ですが、事前に配付し、ご確認いただいておりますが、

ご異議ございませんか。 

 

【異議なし】 

 

ご異議ないようですので、第 3 回定例会の会議録について承認することとし

ます。 

今回の会議録署名委員は、深堀職務代理者と中西委員を指名しますので、よ

ろしくお願いします。 

次に、資料「教育長の報告」をご覧ください。 

令和 6 年 4月 1 日から 4 月 17 日までの主な活動を掲載しています。 

何かご質問等ございませんか。 

ないようですので、議事を進めてまいります。 

本日は、報告事項 3 件、情報提供 1 件です。 

それでは、報告事項 1「令和 6 年度「いずみ希望塾」申込状況及び受講者数等

について」、事務局（学校教育室）から説明願います。 

 

教育センターの隅埜です。 

令和 5 年度と同様に定員 850 名程度で募集をし、令和 6年度初回は 826 名の

申し込みがあり、813 名が決定しましたが、中学校の時間帯において複数の会場

に空きがあったため、追加募集を行いました。 

現時点で辞退者を除き、853 名で決定しています。小学校で 14 名、中学校で

5 名が受講決定とはなりませんでした。 

 なお、公的な経済支援を受けている 303 名の応募家庭については、辞退者を

除き、全家庭の児童生徒が参加可能として決定しています。 

小学校 6 年生の受講決定者数の中には、中学校の時間帯で受講する児童の数

も含んでいます。これは、中学校の受講申込者が少ないことから、令和 6 年度

においては、小学校 6年生で抽選から漏れた場合において、中学校の時間帯で

受講を希望する場合には受講可能である対応を行っているためです。 
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大槻教育長 

 

 

 

冨岡課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大槻教育長 

 

久米委員 

 

冨岡課長 

 

 

久米委員 

 

 

辻教育次長 

 

 

 

久米委員 

 

 

大槻教育長 

 

小谷委員 

開講式は 4月 22 日～26 日に各会場各区分の初回に行います。 

 

ただいま説明が終わりましたが、何かご質問等ございませんか。 

ないようですので、続いて、報告事項 2「万博国際交流プログラムの登録につ

いて」、事務局（生涯学習推進室）から説明願います。 

 

 生涯学習推進室の冨岡です。 

大阪・関西万博を契機に、地域住民と万博参加国・地域の関係者が、地方公

共団体の事業を通じて継続的に国際交流していくための取組支援である「万博

国際交流プログラム」に申請し、国の審査を経て登録されました。登録を受け

た地方公共団体が、国からの財政支援を受けることが可能となっており、今後、

国へ各種手続きを行ってまいります。 

なお、資料では上限額は未定と記載していますが、先日、経費の上限目安は

500 万円で、特にこどもの交流を中心とする取組については 1,000 万円と示され

ました。 

交流相手国はホストタウン登録されているセネガル共和国で、万博会期中に

市民楽団とセネガル共和国音楽関係者、大阪・関西万博テーマ事業プロデュー

サーである中島さち子氏のバンドと共演し、国際交流を実施しようとするもの

です。 

 

ただいま説明が終わりましたが、何かご質問等ございませんか。 

 

 実施計画の具体的な内容を教えてください。 

 

 こどもたちを中心に、体験等をしていただけるような計画を進めているとこ

ろです。 

 

 保育園・幼稚園・小学校・中学校において、偏りなく取り組めるものでしょ

うか。 

 

 生涯学習部の辻です。 

 音楽やダンスは年齢関係なく楽しむことができ、小さいこどもたちでも交流

を図りやすいと考えています。 

  

 小学校・中学校だけでなく、小学校へ繋がる幼稚園・保育園のこどもたちも

参加できるような計画を考えていただきたいと思います。 

 

他にご質問等ございませんか。 

 

本市として、パビリオンなどで PR や催しをするのでしょうか。 
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前田室長 

 

 

 

 

大槻教育長 

 

 

 

森下次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大槻教育長 

 

 

 

 

 

 

 

森下次長 

 

 

 

 

 

大槻教育長 

 

 

 

 

生涯学習推進室の前田です。 

担当部署は別になりますが、大阪府内の全自治体が参加して各地の魅力を発

信する「大阪ウィーク」という事業があり、そこで一定期間ブースを設けると

聞いています。 

 

他にご質問等ございませんか。 

ないようですので、続いて、報告事項 3「歴史公文書の決定に係る基準の制定

について」、事務局（文化遺産活用課）から説明願います。 

 

文化遺産活用課の森下です。 

歴史公文書の決定に係る基準について、公文書管理条例第 7 条第 2項の規定

に基づき、令和 6 年 5月 20 日開催の和泉市文書管理委員会に諮問をするもので

す。 

公文書管理条例第 7 条では、保存期間の満了した公文書のうち、歴史公文書

に該当するものを選別し、教育委員会に移管することを定めており、その基準

については、教育委員会が文書管理委員会の意見を聴いて制定改廃することが

定められています。公文書管理条例の施行にあたり、歴史公文書の決定に係る

基準（歴史公文書評価選別基準）を制定する必要があることから、文書管理委

員会に諮問するものです。 

 

ただいま説明が終わりましたが、何かご質問等ございませんか。 

ないようですので、報告事項は以上です。 

続いて、情報提供に移ります。 

情報提供 1についてですが、事前に資料を配布していますので、説明は省略

します。何かご質問等がございましたらお願いします。 

ないようですので、続いて、事務局から他に報告がありましたらお願いしま

す。 

 

 久保惣記念美術館担当の森下です。 

 改修工事のため、昨年 11 月から久保惣記念美術館を休館していましたが、4

月 21 日から「特別陳列 源氏・応挙・若冲 近世絵画」と久保惣の名品展を開

催します。今年度は 5回の展覧会を予定しています。是非、美術館へお越しい

ただきご鑑賞いただければと思います。 

 

 他に何かございませんか。 

ないようですので、以上をもちまして、本日の定例会は終了します。 
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令和 6 年和泉市教育委員会第 4 回定例会の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

傍聴は当日受付しています。皆様の傍聴をお待ちしております。 

 

 傍聴方法：当日受付 

開会時刻 15 分前から先着順で入室可能ですが、その時点で定員を超える場合は抽選

とします。（定員数は会場により異なります。） 

ただし、人事に関することなど非公開となる案件は傍聴できません。 

 


